



Vorsitzender Wolfgang Hoß (rechts) und Josef Brandel (links) vom Handballverband Württemberg, mit engagierten Ehrenamtlichen des TV Stetten. ,

Foto: Eva Herschmann

Das Vereinsleben braucht das Ehrenamt

Stetten Der Turnverein ehrt langjährige und engagierte Mitglieder in einer Matinee im TV-Heim. *Von Eva Herschmann*

Ohne aktive Sportler gibt es keinen Turnverein, sagte Wolfgang Hoß, der Vorsitzende des TV Stetten: „Aber ohne Ehrenamtliche wäre das Vereinsleben gar nicht denkbar.“ Am Sonntag hat der Vordenker im Rahmen einer Ehrungsmatinee im Vereinsheim langjährige und engagierte Mitglieder ausgezeichnet.

Seit fünf Jahren engagieren sich Myri-

am Probst und Barbara Dillinger in der Turnabteilung, Jochen Beurer, Yvonne Eißele, Andreas Idler und Annette Musch in der Handballabteilung. Zehn Jahre bringen Doris Muschong für die Turner sowie Julian Beckler für den Jugendausschuss Einsatz. 15 Jahre ist Jürgen Widmann schon für die Handballer da, seit 25 Jahren Roman Heueck und Beate Wetzel, seit 30 Jah-

ren setzen sich Else Heim und Marianne Weber für die Abteilung ein. Ebenso lange ist Erika Klumpp für die Turner im Einsatz. Um Alfred Sommer, der seit 35 Jahren ehrenamtlich tätig ist, mit einer Ehrennadel des Verbands zu würdigen, war eigens Josef Brandel, Bezirks-Vorsitzender im Handballverband Württemberg, gekommen.

Auch langjährige Mitglieder wurden geehrt. Eine Urkunde für 25 Jahre Vereinstreue erhielten Ute Bormann, Gabriele Gehrman, Roland Gehrman, Isa Hasselt, Karin Verina Hertle, Melanie Spieß, Tim Lade, Roland Leonhard, Rainer Linsen-

maier, Ingrid Rehder, Christian Rödiger und Gabriela Schäd. Waltraud Bellon, Friedrich Ebner, Edgar Eißele, Gotlind Ganzenmüller, Ralf Hofer, Angie Huber, Peter Hüttl, Roland Immel, Martin Schönleber und Josef Schwarz wurden für 40 Jahre ausgezeichnet. Für 50-jährige Zugehörigkeit wurden Horst Heller, Paul Laukenmann, Albert Ohm, Gisela Schmidtke, Walter Weiser sowie Gerhard Ziegele geehrt, für 55 Jahre Peter Glauning, Gerhard Leopold, Albert Roth und Herbert Wallner. Seit 60 Jahren dabei sind Siegfried Beurer und Karl Orban, Else Dannemann seit 65 Jahren.